



Disminuye la representación de jóvenes en la Cámara de Diputados



La participación de diputados jóvenes, —menores de 30 años—, será la más baja de las últimas seis legislaturas, ya que a la 66 Legislatura que recién comienza sólo llegaron 23 personas de este rango de edad, es decir, 4.3% del total ; la mayoría pertenece a **Morena** y partidos aliados.

La mayor parte de este grupo que llegó al Congreso han realizado trabajos de brigadistas y promotores de los partidos políticos, en el caso de Morena, incluso desde su fundación; en el **PRI** han desempeñado cargos partidistas a nivel local y en el sector de juventudes.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/disminuye-la-representacion-de-jovenes-en-la-camara-de-diputados-KH13145834>